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第 93回定時株主総会 質疑応答要旨 

2021年６月 23日に開催の第 93回定時株主総会における質疑応答の主な要旨は次のとおりです。 

 

 質問 回答 

1 800億円の融資枠がまだ使われず

に残っているのはなぜか。 

損益と収支の認識は必ずしも一致しないこと、プロジェクトの

資金収支は進捗フェーズによって大きく変動すること、この二

つの組み合わせによって未使用枠が生じた。 

今後は、プロジェクトの収支予想に加え新規の戦略投資も織り

込んで、適正なタイミング・規模で融資枠を活用していく。 

 

2 優先株式に配当、普通株式につい

て無配なのはなぜか、普通株式へ

の配当はいつになるのか。 

当社の優先株に関する配当は、業績の変動に関係なく年率

3%の固定料率が規定され、かつ配当未実施の場合には未払

配当として次年度以降に累積される設計となっている。 

優先配当は、普通株式配当に先行する固定支払いであること

から、配当というよりむしろローンの金利に近い。また、将来的

な債務を抑制するためにも、優先配当は、毎期支払いを確行

することが望ましい。 

普通株式への配当については、事業計画に沿って着実に利

益を上げ、財務体質を強化し、その延長上で、早期の復配と

その後の安定的な配当を目指したい。 

 

3 優先株式の今後の処理方針と東

証一部上場の方針を伺いたい。 

優先株式の扱いは三菱商事様にて決定される事項であり、直

接ご回答できる立場にないが、そもそも当社の再生計画をサ

ポートするために発行されたものであるため、その目的に沿っ

た形で処理されると期待している。当社としても、再生を果た

す過程での償却を目指して、事業環境の変化等も踏まえつ

つ、三菱商事様と真摯な協議を行って参りたい。 

また、東証一部（プライム市場）上場は、経営の重要課題の一

つであると認識している。アップデートされた再生計画を着実

に遂行し、その結果として、皆様のご期待に応えられればと考

えている。 

 


